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Interrogazione Consiglio Comunale di lunedì 18 ottobre 2010

VILLA FORNO

Sabato scorso ho avuto modo di partecipare ad un incontro avente tema "La Clitta dell'Abitare"
tenutosi nella mattinata a Villa Fomo.
L'incontro è stato interessante e mi ha pernesso comunque di fare un giro dei locali del piano

teffeno.

Sulla base di quanto ho potuto constatare, gradirei avere chiarimenti su 3 argomenti:

1) Mancata apertura del bar, originariamente prcvista per giugno 2010. Come mai il bar non è
ancora stato aperto e relative motivazioni?

2) All'intemo della Villa manca una rastrelliera che permetta il parcheggio in sicurezza delle
biciclette. Considerata I'importanza dell'utilizzo della bicicletta negli spostamenti
all'intemo dclla nostra città, mi sembra un'ulteriore grave erore non aver previsto nulla.
Chiedo spiegazioni

3) Ho notato, ed insieme a me molte altre persone che di recente si sono recate a Villa Fomo,
che il lavori di ripristino degli intonaci dei looali intemi posti al piano terra, sono stati fatti
in modo molto approssimativo, sia dal punto di vista estetico che dal punto di vista dclla
qualità. Gli intonaci non sono assolutamente uniformi e I'illuminazione intema risalta
ulteriormenle il cattivo risultato dei lavori svolti. Se quanto sopra è dovuto ad una scelta
precisa, certamente i costi sararìno stati molto contenuti.
Chiedo quindi di poter ricevere notizie precisc in merito ai costi sostenuti


